Treffen mit Benjamin Berger

messianischer Leiter aus Jerusalem



9. Mai 2024 um 14.00 - ca. 15.30 Uhr

mit anschliessendem Kaffee/Kuchen für alle

Sie sind herzlich eingeladen und willkommen!



PROGRAMM

- Vorstellung
- Kurzvortrag:

 Einblicke in die
 messianische
 Bewegung und die
 Entwicklungen in
 Israel.
- Talk mit Fragen
- Kaffee/Kuchen



Poststrasse 8, 8212 Neuhausen Infos: kirche-am-rheinfall.ch

Benjamin Berger

leitet mit seinem Bruder Reuven die messianische Gemeinde «Gemeinde des Lammes auf dem Berg Zion» in der Altstadt von Jerusalem und ist Autor mehrerer Bücher. In New York geboren und aufgewachsen als orthodoxer Jude in einer schwer vom Holocaust betroffenen Familie, lernte er Jeshua als seinen Messias kennen.

Zusammen mit Silas Wenger von rea ISRAEL sind sie am Auffahrtstag bei uns in der Region Schaffhausen zu Gast. Mehr Informationen unter: www.rea-israel.ch